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教育民生常任委員会記録 

令和４年７月 22 日  

 （ 午前９時 00 分 開会 ） 

委員長 ：ただいまの出席委員は９名です。 

全員の出席ですので、これより本日の委員会を開会いたします。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

本日の案件は御案内のとおりです。 

本日の委員会の進め方についてお諮りします。 

一関市立室根小学校の新校舎の状況について調査を行うこととし、この後、休憩をし、

お手元に配付の行程表のとおり現地調査を行います。 

現地調査後、委員会を再開し、意見交換を行いたいと思います。 

これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

委員の派遣につきましては、当職より議長に申し出ておきます。 

また、本日の現地調査に関し、当局より教育部長の出席を求めたいと思いますが、こ

れに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

直ちに議長を通じて、教育部長の出席を求めることといたします。 

それでは、暫時休憩し、現地調査を行います。 

     （ 休憩 9:01～13：30 ） 

委員長 ：再開します。 

意見交換を行います。 

千葉信吉委員。 

千葉委員：大変お疲れさまでございました。 

室根小学校の工期が遅れて心配しましたけれども、本日視察しまして、勉強するのに

は本当にいい環境に出来上がったという感想です。 

特にも、いろいろ今の世の中に照らし合わせたような設備がありまして、子供たちの

教育環境はいいと思いましたし、特にも緊急通報装置とか、防犯カメラとかを見ると、
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本当に子供たちの安全安心ということは守られている今の学校だと感じました。 

皆さんもその辺は感じ取られたと思います。 

結果として、夏休みの終わりには開校という運びになったということで安心している

ところでございます。 

今日の視察を受けまして、いずれこれからいろいろな問題が出てくると思いますけれ

ども、それは教育民生常任委員会のほうでいろいろ議論しながら進めてまいりたいと思

います。 

よろしくお願いします。 

今日は、御苦労さまでございました。 

委員長 ：ほかにございませんか。 

     （「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、意見交換を終わります。 

以上で、一関市立室根小学校の状況についての調査を終わります。 

以上で、予定した案件の協議は終了いたしますが、委員の皆さんから何かございます

でしょうか。 

     （「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、以上で本日の委員会を終了いたします。 

御苦労さまでした。 

（ 午後１時 32分 終了 ） 


